

# スリーハート

第5号 平成26年 9月 19日(金) 発行

さわやかな秋風が吹く季節、残暑も和らぎ、過ごしやすくなりました。夏休みも終わり、甚目寺西小学校の子どもたちは元気に2学期のスタートを切りました。2学期は3つの学期の中で1番長く、「運動会」「学習発表会」と行事も多い学期です。昨年度より、「交流活動」を中心に据えた教育活動を展開している本校では、今年の運動会も保護者の方や地域の方に参加していただけるよう、「ふれあい競技」を用意しています。子どもたちのご家族・ご親戚の方々はもとより、地域の学校として多くの方に足を運んでいただけたら幸いです。

## サッカー・バスケット部の活動が始まりました。

8月5日よりサッカー・バスケット部の活動がスタートしました。どちらの部活にもやる気にあふれた部員がたくさん集まりました。夏休み中の練習では夏の暑さにも負けずお互いに励まし、声をかけ合いながら練習に励む姿が見られました。2学期に入ってから短い練習時間の中、部員同士で協力し合って準備・片付けを素早くし、少しでも練習時間を確保して上手になろうと頑張っています。



「よく狙って、シュート！」



「ロングパス!!!」

## 運動会の練習開始!!!

9月の第1週から運動会の練習が始まりました。応援合戦の練習では、5・6年生が中心となって応援で歌う歌や振り付けを練習しました。運動会の本番では、全校そろって応援ができるよう、一生懸命に教える5・6年生の頼もしさとそれに応えて、歌や振り付けを覚えようとする下級生の素直でかわいらしい姿が見られました。運動会の当日、子どもたちの練習の成果を見に、ぜひ足をお運び頂けると幸いです。



応援合戦の練習風景



# 避難訓練

9月3日に防災の日に合わせて、避難訓練が行われました。今回の訓練では、地震による一次避難とその後、地震の影響で福田川が氾濫するおそれがあることを想定した二次避難の二段階での訓練を実施しました。特に今回は、いつ地震が起こるか分からないということで、休み時間に訓練を開始しました。校庭で遊んでいた子どもたちはその場にしゃがみ、教室にいた子は机の下にもぐり、身を守り、校庭に一度避難した後、校舎の4階まで避難しました。子どもたちは真剣な表情で訓練に臨んでいました。



運動場での安全確保



校舎4階への二次避難

# 親子除草

8月18日の親子除草には、平日にもかかわらず、多くの保護者の方々に参加して下さいました。夏休みの間に伸びた草を保護者の方の力を借りながら、子どもたちは一生懸命草をとっていました。ご協力いただいた保護者の皆様、誠にありがとうございました。



お母さんたちと一緒に頑張りました

## スリーハート親子標語募集のお知らせ

11月にスリーハート親子標語の募集をします。本校では毎年、規範意識の高揚と人権モラル向上を目指した標語作りに取り組んでいます。児童と保護者で知恵を絞って作った標語の中から、優秀作品を選び右のような1枚のポスターにしてみました。出来上がったポスターを、校区の公共施設や商業施設等へ掲示していただき、標語を広く地域の方々に知って頂くことで、学校と家庭に地域を加えた三者で、子どもたちの健やかな成長を支えていけるようになればと願っての取り組みです。今年度は、児童と保護者に加え、地域の方々にも標語作りにご協力いただくことで、より多くの目で子どもたちを見守っていける学校作りを進めていきたいと考えています。ぜひ、ご協力をお願いします。

### ◎応募方法

保護者の方：後日別紙にてご案内致します。

地域の方：応募用紙はスリーハート10月号とともにお送りします。また、10月より、本校ホームページからダウンロードも可能です。

電子メール・郵送・FAX等で学校へお送りいただくか、行事等で学校へお越しの際に直接職員にお渡し下さい。



—昨年度の親子標語ポスター—